



人権教室 11月2日～12月11日
町内小学校で人権擁護委員による「人権教室」が開催され、人権について熱心に学び、意見交換した。



産業祭チャリティバザー寄附
12月17日
産業祭実行委員会から社会福祉協議会へバザー売上金が寄附された。



提案書提出 12月19日
町障がい者総合支援協議会長から町長、教育長へ「障がい者（児）施策に関する提案書」が提出された。



火おこし体験 12月27日
歴史資料館主催で、江戸時代からの火のおこしかた「マイギリ式」による火おこし体験が行われた。

元旦に走り初め

「第44回元旦健康マラソン」が1月1日に総合運動公園で開催されました。今年は357人の参加者がエントリーをして、年代別に5種類の総合運動公園周辺コースで順位を競いました。参加者はそれぞれのペースで天候に恵まれた新春の玉村路を走り、マラソンを楽しんでいる様子でした。

（順位は17ページ参照）



新年を迎えて

新年を祝う「玉村町賀詞交歓会」が1月8日、文化センターで行われました。式典の中では、玉村町自治功労章、町へ多額の寄附をいただいた個人・団体へ感謝状の授与などが行われました。式典後にはアトラクションが行われ、玉村町文化協会芸能部による踊り、佃 康史・美代子夫妻による尺八と三味線の演奏が行われました。



今月のたまたん

1月13日、成人式に参加してきました。式典中にたまたんが登場し、抽選で3人の新成人にたまたんのぬいぐるみをプレゼント。皆さん成人おめでとう！



被災地へ思いを届ける

12月11日、上陽小学校3年生と保護者約120人が、宮城県女川小学校の3年生へ向けて「絵手紙」を送りました。絵手紙サークル「一歩の会」の指導のもと、初めて書く絵手紙でしたが、復興への願いを込めて、暖かい言葉を添えました。



新たな門出

成人式が1月13日に文化センターで行われ、会場に集まった339人の新成人は、大人としての第一歩を踏み出しました。式典後の「懐かしの給食コーナー」では、揚げパンや、群馬ヤクルト販売株式会社様から提供いただいた飲料などが、新成人に配布されました。